

Escapada a Atenas

La mitología griega cuenta que Atenea y Poseidón compitieron por ser el patrón de la ciudad



DESDE 1124€ - 5 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – ATENAS

Salida en vuelo de línea regular con destino Atenas. Llegada al aeropuerto de Atenas. Nuestro conductor le recibirá para trasladarle al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: CRYSTAL CITY ATENAS

DÍA 2 ATENAS

A la hora indicada, salida para la visita de la ciudad. El recorrido empieza con una breve parada en el estadio Panatenaico, donde se realizó la Primera Olimpiada de la Era Moderna en 1896. Continúa con una visita panorámica por el Parlamento, el Memorial del Soldado Desconocido y la Avenida Panepistimiou para apreciar la casa de Schliemann, la Universidad de Atenas, la Biblioteca Nacional y la Academia. Dejando atrás el Templo de Zeus Olímpico y el Arco de Adriano, se llega a la colina sagrada de los griegos: la Acrópolis y sus monumentos: los imponentes Propileos, el Partenón, el Erecteión con su famoso Pórtico de las Cariátides y el recién restaurado templo de Atenea Niké. Fin de la visita y regreso al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: CRYSTAL CITY ATENAS

DÍA 3 ATENAS – ISLAS SARÓNICAS

A la hora indicada, traslado al puerto para embarcar en un crucero. Durante la excursión, visitará tres islas del golfo Sarónico: Hydra, Poros y Égina. La primera isla, Égina, es famosa por su rica historia, su hermoso paisaje formado por árboles de pistachos, su puerto con su mercado de

pescado y un colorido mercado flotante de verduras, así como por el pintoresco puerto de Santa Marina y sus hospitalarios habitantes. Opción de visitar la iglesia bizantina de San Nectario, donde se encuentra una urna funeraria de plata con los restos del santo. A continuación, visita al templo dórico de Afea, del siglo V a.C. el templo antiguo mejor conservado de Grecia, con sus maravillosas vistas hacia el mar.

El próximo destino es la isla verde de Poros, con sus pinos, sus limoneros, sus callejuelas y su campanario, desde donde es posible disfrutar de una hermosa vista panorámica hacia la región del Peloponeso.

Finalmente, la isla de los pintores y el sueño de los fotógrafos, Hydra, una de las islas griegas más cosmopolitas, la preferida de la jet-set internacional. De arquitectura única, aguas cristalinas, famosas joyas y objetos de arte popular. Los asnos, los únicos medios de transporte permitidos en la isla, nos acercan a la viva historia del mediterráneo. Regreso a Atenas llevándose una de las experiencias más agradables de su viaje. Fin de la excursión y regreso al hotel.

Alojamiento: CRYSTAL CITY ATENAS

DÍA 4 ATENAS

Día libre para actividades personales. Durante su estancia podrá caminar por los pintorescos barrios de Plaka, Monastiraki o Psirri, tomar una copa y cenar en algunos de los sitios con vista hacia los monumentos históricos o bien, hacer compras en las tiendas de la calle Ermou o el barrio Kolonaki.

Alojamiento: CRYSTAL CITY ATENAS

DÍA 5 ATENAS – MADRID

Desayuno en el hotel y a la hora indicada,

dependiendo de la hora de salida de su vuelo internacional, traslado al aeropuerto. Salida en vuelo con destino Madrid. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión ida y vuelta en vuelo de línea regular
- 4 noches de alojamiento en Atenas con desayuno incluido
- Visita de la ciudad de Atenas (tour en regular, guía hispanohablante, entradas incluidas)
- Crucero por Hydra - Poros - Egina (excursión de día completo, almuerzo a bordo)
- Todos los traslados según el itinerario
- Asistencia para el pasajero 24/7 en español durante su estancia en Grecia
- Seguro de viaje

Precio

Salidas los lunes de Abril a Octubre 25

Precio por persona en habitación doble: 1.124 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (75 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.